

# TOMONI

【校訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん

【キーワード】チームとくで、魅力度アップキャンペーン



こんな時期に体験入学や職場体験？という声も聞こえてきそうですが、生徒の貴重な体験活動を優先し、細心の注意を払いながら実行しました。どの職場からも、生徒たちがしっかりと取り組んでいたという声が聞かれ、本当にうれしく思いました。

1年生の福祉体験でも、話を聞く態度はもちろんのこと、「お願いします」「ありがとうございました」という声が自然に発せられたことに、講師の先生から「生徒さんの素直な心に触れ、私自身の心が洗われたようです」と、お褒めの言葉をいただきました。学年主任からも、「生徒たちは準備や片付けも率先して行うなど、素晴らしい態度でした」と報告がありました。

「生徒たちは教師がいないところでも自分を律しながら行動できる」・・・私たちは、これからもそう信じて生徒の主体的な活動に寄り添っていきたいと思います。



職場体験の様子です。ご協力いただいた企業、保護者の皆様、本当にありがとうございます。



## 新チーム 始動！！

ほとんどの部活動で、新チームが始動しました。暑い中、みんな本当によく頑張っています！笠間市新人戦は、9月15・16日です。あと1か月後には、新チームの公式戦が始まるわけです。このわずかな時間の中で、新しい主将の下、どれだけチーム力を高めていけるかが大切になってきます。

かつての部活動のように、毎日夜遅くまで活動する時代ではありません。限られた活動時間の中でいかに効率よく、最大限の成果をあげることができるかが問われています。また、余剰の時間は、自主練習のほか、自分の趣味や学習の時間にあてることも大切です。

ところで、来年から、地域部活動への移行が始まります。前例のないことなので、イメージしにくいと思いますが、感覚的にはこれまでの部活動とクラブチームや習い事の間のような活動になると思います。（例えば、平日は教師が、土日は部活動指導員が指導する、あるいは、授業終了後、部員全員で近くの施設に移動してそこで指導員の下で活動する、など）従いまして、月謝などが発生することも考えられます。今後、情報がわかり次第、お知らせします。

